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Статья посвящена вопросам функциональных обязанностей кредитных 
организаций, и в первую очередь банков, в сфере противодействия финан-
сированию терроризма и легализации доходов, полученных преступным пу-
тем. Дается анализ ряда положений Федерального закона «О противодей-
ствии легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и 
финансированию терроризма», рассматриваются иные нормативные право-
вые акты, сопряженные с указанным федеральным законом. Уделено вни-
мание правовому регулированию порядка взаимодействия кредитных орга-
низаций с компетентными в исследуемой сфере органами государственной 
власти. Определен ряд сложностей, возникающих при реализации кредит-
ными организациями возложенных на них обязанностей, в связи с правовой 
неопределенностью некоторых положений действующего законодательства.
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The article is devoted to the functional duties of credit institutions, primarily 
banks, in the field of combating the financing of terrorism and legalization of in-
come obtained by criminal means. The analysis of a number of provisions of the 
Federal law «on counteraction to legalization (laundering) of the income received 
by a criminal way, and financing of terrorism» is given, other regulatory legal acts 
connected with the specified Federal law are considered. Attention is paid to the 
le-gal regulation of the order of interaction of credit institutions with the 
competent, in the field of research, public authorities. A number of difficulties 
arising in the implementation of the credit institutions assigned to them duties, 
due to the legal uncertainty of some provisions of the current legislation.
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